



ま ち の 話 題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

元気いっぱい! 運動会!

(5月23・30日 各小学校)

市内各小学校で運動会が行われました。当日は天候にも恵まれ、子どもたちは勝利を目指して元気いっぱい走り回りました。徒競走や運命走、綱引き、玉入れ、ダンスなど、さまざまな競技で練習の成果を披露し、観戦していた保護者たちを楽しませてくれました。



●砂川小学校
力を合わせて綱を引くぞ!!



●中央小学校
転ばないように気をつけて



●空知太小学校
空中の合戦



●北光小学校
チームのためにバトンをつなぐ



●豊沼小学校
ゴールを目指して駆け抜ける

心が通うまちづくり

(5月27日～ 市内各所)

青少年の健全育成や地域の交流を目的とする春のあいさつ運動が行われました。毎年多くの参加者が運動を続けてくれており、今回も各学校前や通学路では子どもたちの「おはようございます」の元気な声がこだましました。あいさつの輪がさらに広がり、心が通い合うまちになればいいですね。



●元気にあいさつを交わしました

枠を使ったアート?

(6月2～30日 地域交流センターゆう)

使われなくなった障子や窓ガラスなどの枠を使ったアート作品を展示する「枠わくアート展」が6月30日まで開催されています。大小さまざまな枠を使った約50点の作品が見る人を楽しませてくれます。絵や書、ステンドグラス、布を使ったものなど、個性豊かな作品がたくさんありますので、ぜひご覧ください。



●見る人をワクワクさせる作品がいっぱいです